



SICT debe aclarar destino de más de 27 mdp del presupuesto para el entronque al Aeropuerto de Cancún: ASF

La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) no reportó en la Cuenta Pública del 2023, el ejercicio de 256 millones 956 mil pesos destinados a la construcción del entronque Aeropuerto Cancún, en el Estado de Quintana Roo, señaló la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

Dicha obra fue inaugurada por el presidente Andrés Manuel López Obrador y la gobernadora Mara Lezama, en septiembre del año pasado.

“La entidad fiscalizada no reportó en la Cuenta Pública del año de estudio el ejercicio de recursos al 31 de diciembre de 2023 por un monto de 256 millones 956.6 mil pesos”, especifica la auditoría.

En la primera entrega de auditorías realizadas por la ASF a la Cuenta Pública del 2023, determinó que la dependencia federal también debe aclarar el destino de 27 millones 418 mil 455 pesos del presupuesto de dicha obra.

